
2019年 エコパ 【開催日程】
9月28日(土) 16:15  日本 v アイルランド
10月4日(金) 18:45  南アフリカ v イタリア
10月9日(水) 16:15  スコットランド v ロシア
10月11日(金) 19:15 オーストラリア v ジョージア
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心でふれあうまちづくり

Heart of Life!
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　初秋を迎え、皆さまにおかれましてはますますご健勝のこととお喜び
申し上げます。
　日頃は、いとう和子の県議会議員の活動に、ご理解・ご支援を賜り、
まことにありがとうございます。
　早いもので、４月の県議会議員選挙で初当選をさせて頂いてから、４ヶ
月が過ぎました。
　現在は議会において、厚生委員会、広報委員会に所属しております。
　厚生委員会では、子どもや高齢者、障がいのある方々の暮らしやすい
社会の実現と、県民の皆様方の健康を守るための政策を審議して参ります。
　広報委員会では、議会の広報活動の充実を図るための活動に携わって
おります。
　また、多くの様々な行事や会合への出席、各地域の要望活動を通じて、
たくさんの方々との出会いがあり、多くの皆様方に支えられていることを
実感し、感謝の日々を過ごしております。
　今後は、県政が抱えている諸課題に対し、女性のきめ細かい視点を生
かした政策提案を考えて参ります。
　皆様、どうかご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

静岡県議会議員いとう和子静岡県議会議員いとう和子

県政をもっと身近に！県政をもっと身近に！県政をもっと身近に！県政をもっと身近に！
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開幕まであとわずか！
“ラグビーワールドカップ2019”日本大会
開幕まであとわずか！

“ラグビーワールドカップ2019”日本大会
静岡県では、小笠山総合運動公園エコパスタジアム（袋井市）
を試合開催会場とし、2014年10月に開催都市に立候補し、
招致活動に取り組んできました。４つの対戦が開催されます。
県内では大会の機運を高めるために、 
様々なイベントが開催されました！

あなたも県議会一般質問を
傍聴してみませんか？
あなたも県議会一般質問を
傍聴してみませんか？
　　この度9月定例会において
登壇の機会をいただきました！
この機会に、是非、傍聴にお越しください。
県議会をより身近に感じていただけると思います。
　　●9月定例会
日時 令和元年 9月25日（水）
 午後1時50分頃
         （1時頃控え室においでください）
場所 県庁 本館3階 議事堂

2019 人ラグビーキックチャレンジ



kazuko-ito.com 遠州森駅

セブンイレブン

天浜線

金與食堂いとう和子
事務所

静岡銀行

Q3  「手話であいさつ運動」を推進
 手話をもっと身近に！
 幼児教育から推進してはどうか？
　　
手話言語条例（手話は言語である）が制定され、

「県民の誰もが手話で挨拶をする」運動の推進
が事業の一つになっている。
小中学校からではなく、幼児教育
から必要ではないかと考える。

A３ 小さい頃から、手話を楽しみながら
 覚えることは良い事であると考える。
　　
今年度は、手話あいさつ運動推進員を養成し、
小中学校向けの教材を作成した。
今後は、幼稚園児や保育園児も対象とできる
よう、教材の作成などについて、静岡県聴覚
障害者協会と相談していきたい。
　　

その他の質問
 ・UDタクシー※導入促進事業について

※ユニバーサルタクシー：健康な方はもちろんのこと、足腰の弱い高齢者、車い
す使用者、ベビーカー利用の親子連れ、妊娠中の方など、誰もが利用しやすい「み
んなに優しい新しいタクシー車両」

 ・健康寿命の延伸に向けた取り組みについて
質問いたしました。

お近くにお越しの際は、
是非お立ち寄りください！
〒４３７－０２１５ 静岡県周智郡森町森１７１７－１ クリエイト２階
ＴＥＬ ０５３８－３１－２９０１　ＦＡＸ ０５３８－３１－２９０２

いとう和子の質問と答弁（厚生委員会）

いとう和子の活動報告

いとう和子プロフィール
2013年　森町議会議員選挙 初当選
2017年　森町議会議員選挙 当選
2019年　静岡県議会議員選挙 初当選
血液型　  A型
星　座　  かに座
趣　味　  映画鑑賞、茶道（表千家）

いとう和子事務所

Q1 全国的な民生委員・児童委員の不足、
　　高齢化対策としての、民生委員を
　　支える協力員について伺う。
　　
民生・児童委員の なり手不足の要因の一つに多
忙化が挙げられる。活動量が増えていく中で、
協力員が必要である。役割を分担することで、
負担が分散され、迅速に福祉につなげていくこ
とができるようになると考える。
協力員制度の導入にあたっての
課題について伺う。

A１ 協力員の導入にあたって
　　新しい制度を立ち上げることに
　　なるため、３つの課題について、
　　同時並行的に取り組んでいる。
　　
1つ目に、それぞれの役割、棲み分け、個人情
報を扱うため、協力員にどこまで関わっても
らうか等、関係規程を整備していく。経費が
かかるので、予算措置についても検討していく。
　　2つ目に、有資格者の方を助言者とすることも
検討しているため、各資格者団体の協力、理
解を得ること。
　　3つ目に、民生委員自身にも協力員制度を理解
してもらうよう周知を図ること。

Q2 公共交通機関の空白地や免許返納に
　　よる「高齢者の生活の足」確保
 「移動支援モデル事業」について伺う。
　　
高齢化が進む中で、公共交通機関の空白地に住
んでいたり、運転免許を返納した高齢者の生活
の足の確保が、大きな課題となっている。
県では、移動支援モデル事業を本年度の新規事
業として取り組むが、各市町事業との整合性、ま
た、公共交通条例などに、どのように
つなげていくのか伺う。

A２ 既に、移動支援に取り組んで
　　 いるところもある。既存の公共交通との
　　 棲み分けが重要である。
　　
今回、移動支援が立ち上がっていない地域や、もう少し移動
支援に力を入れていきたい市町を後押しできるような取り
組みを考え、各市町へ横展開を図っていくことを考えている。
先行している市町の取り組みについては、課題や改善点
を把握し、事例集への掲載や事例報告会などで、情報提
供していくことから、整合性は図られるものと考えている。
この事業は、住民などによる支えあいによるサービスが主
体であるため、既存の公共交通との棲み分けが重要になる。
県バス協会や県タクシー協会等、関係機関との連携を図
り、公共交通部局との連携も図っていく。

6/12 浜松市沿岸域防潮堤整備視察

5/17クラウンメロン支所 
春作メロン品評会

4/22 森の茶初取引 ７/２３  厚生委員会県内視察
県立看護専門学校「助産学科」（清水町）

８/２ 
ふれあい親子県議会教室（県庁）

6/29 「2019人ラグビー トライチャレンジ」に
参加（エコパスタジアム）

6/4 富士山静岡空港開港
10周年記念式典（富士山静岡空港）

7/12
吉原林間学園開所式出席（富士市）

川勝県知事に積極的に政策提言


